
CONSEIL D’ECOLE : école primaire Edgard Veau MARDIÉ 
Vendredi 10 novembre 2017 

 
 Présentation des membres du conseil et désignation des secrétaires de séance 
  Tour de table 
Enseignantes : Mme Guillot – Mme Trainoir - Mme Chatillon – Mme Gendre – Mme Hauville - Mme Pinon – Mme 
Crochet – Mme Monnereau – Mme Pasquiet – Mme Voisin – Mme Kermanac’h 
Représentants de parents d’élèves : M. LELOUP, Mme MARÉCHAL, Mme CROSNIER, Mme MARTEAU-
SAVOUROUX, Mme FRUIT, Mme COUTANT-MEDAHRI, Mme FUMOLEAU, Mme POMMIER, Mme ROBERT, 
Mme GRILLON-BARDANT, Mme GOUELIBO, Mme THABARIN Gaëlle 
Municipalité : M. Thomas – Mme Cailleteau-Crucy 
DDEN : M. Brûlé  
ATSEM : Mme POLCZYK 
Absents excusés : Mme Maupin, Inspectrice de l'Education Nationale - Mme Ruffiot, DDEN - Mme Perthuis  et 
Mme Talbot-Legrand, enseignantes - Mme Aurélie Bougattaya, représentante de parents d’élèves - Mme 
Gallinand, psychologue scolaire du RASED 
Présidente de séance : Mme Kermanac’h, directrice du groupe scolaire  
 
Secrétaires de séances : Mme PINON, enseignante et Mme MARECHAL, représentante de parents d’élèves 
 
 Résultat des élections de représentants de parents d’élèves 
Nombre d’inscrits : 450 
Nombre de votants : 226, soit un taux de participation de 50,22 %. Participation plus importante que l’année 
dernière où elle était de 44,99 %. 
Votes par correspondance : 223 sur 226 votants, donc trois votants sur place pendant les 4 heures 
d’ouverture du bureau de vote. 
Nombre de bulletins blancs ou nuls : 17, donc 209 suffrages exprimés. 
Elus :  
LELOUP Christian 
MARÉCHAL Céline 
CROSNIER Florence 
MARTEAU-SAVOUROUX Audrey 
FRUIT Céline 
COUTANT-MEDAHRI Linda 
FUMOLEAU Carine 
BOUGATTAYA Aurélie 
POMMIER Delphine 
ROBERT Laëtitia 
GRILLON-BARDANT Céline 
GOUELIBO Delphine 
THABARIN Gaëlle 
 
Les 12 premiers de la liste sont titulaires, la 13e est suppléante. 
 
Les résultats ont été affichés sur le panneau à l’entrée de l’école dès le dépouillement terminé. Et une 
plaquette avec un trombinoscope a été distribuée dans les cahiers de liaison. 
 
 Présentation des membres et des missions du RASED 
Membres du RASED : 

- Mme Galinand : psychologue scolaire 
- Mme Couet : maîtresse G 
- Mme Prochasson : maîtresse E 

Mardié n’est pas une école placée en zone prioritaire : seule la psychologue scolaire intervient soit à la 
demande des enseignants avec l’accord des parents, soit à la demande des parents.  



Une plaquette de renseignement sur le RASED est disponible en version papier sur simple demande des 
parents. 
Le RASED a 2 missions : 

- La prévention des difficultés scolaires et des difficultés d’adaptation à la vie collective. 
- La remédiation en cas de difficultés durables sur le plan scolaire ou dans l’adaptation à la vie 

collective. 
 

 Bilan de la rentrée 
Equipe enseignante modifiée 
6 nouvelles enseignantes : Mme Pinon, Mme Voisin, Mme Kermanac’h, Mme Hauville, Mme Soulary (à mi-
temps), Mme Talbot-Legrand (à quart temps dans l’école) 
 
Effectifs :  
Quelques mouvements depuis la rentrée : 

-  1 radiation en MS dans la classe de Mme Trainoir 
- 4 inscriptions : 1 en PS classe de Mme Guillot, 1 en MS dans la classe de Mme Trainoir, 1 en CE1 dans 

la classe de Mme Pinon, 1 en CE2 dans la classe de Mme Crochet. 
 
Effectifs et compositions des classes en date du 8 novembre : 
PS  Mme GUILLOT – ATSEM : Mme Lopez   28 PS   28 élèves 
PS/MS  Mme TRAINOIR – ATSEM : Mme Tabit   7 PS + 20 MS  27 élèves 
MS/GS  Mme CHATILLON – ATSEM : Mme Chevalier  21 MS + 6 GS  27 élèves 
GS  Mme GENDRE – ATSEM : Mme Chevalier  26 GS   26 élèves 
GS-CP  Mme HAUVILLE – ATSEM : Mme Polczyk  13 GS + 10 CP  23 élèves 
CP  Mme PERTHUIS et Mme TALBOT-LEGRAND  24 CP   24 élèves 
CE1  Mme PINON      28 CE1   28 élèves 
CE1-CE2 Mme CROCHET      11 CE1 + 15 CE2 26 élèves 
CE2  Mme MONNEREAU     27 CE2   27 élèves 
CE2-CM1 Mme PASQUIET     7 CE2 + 18 CM1 25 élèves 
CM1-CM2 Mme VOISIN      16 CM1 + 10 CM2 26 élèves 
CM2  Mme KERMANAC’H et Mme SOULARY   28 CM2  28 élèves 
 
TOTAL : 315 élèves pour 12 classes soit une moyenne de 26,25 élèves par classe. 
 
1 autre inscription prévue le 4 décembre en MS. 
2 radiations prévues pour les vacances de Noël : 1 dans la classe de  CP  de Mme Perthuis, 1 autre en PS 
classe de Mme Trainoir. 
Pour l’instant, pour la rentrée prochaine : 32 enfants de 2015 sur les listes de l’état civil de Mardié.  
 
Intervention de M. le Maire : 2 classes en création pour la rentrée de septembre 2019 en maternelle. Etude 
en 2019 de deux classes supplémentaires et ouvertures en 2021 en élémentaire.  
 
Modification du calendrier scolaire 
Nous avons appris après la rentrée que le calendrier des vacances de printemps était modifié pour 2018. 
Nous devions reprendre les cours le lundi 7 mai, ce qui faisait une première semaine morcelée en raison de 2 
jours fériés cette semaine-là : le mardi 8 mai et le jeudi 10 mai (Ascension).  
Le calendrier a été modifié dans l’académie Orléans-Tours : Les vacances de printemps commenceront le 
mercredi 25 avril après la classe et la reprise des cours aura lieu le lundi 14 mai. 
 
 EVS de direction et fonctionnement du groupe scolaire 
Le contrat de Mme Nathalie Ammemoutou, EVS du groupe scolaire prend fin en décembre et il ne sera pas 
reconduit.  
Pour prendre conscience de la désorganisation que cela va entraîner, il faut avoir en tête tout le travail que 
fait Mme Ammemoutou dans l’école : 

- Contrôle à la grille de l’école maternelle aux entrées et aux sorties. 



L’absence de Mme Ammemoutou va nous obliger à trouver une solution interne et donc vraisemblablement 
à mobiliser une Atsem qui ne sera plus disponible pour accueillir les enfants. 

- Ramassage de toutes les feuilles de cantine de l’élémentaire pour les transmettre au restaurant 
scolaire. 

Son absence nécessite qu’une personne de la cantine vienne chercher les feuilles de cantine dans chaque 
classe tous les matins. 

- Passage dans les classes tous les matins pour recenser les absences non justifiées et téléphoner aux 
familles pour connaître les motifs de l’absence. 

Les absences ne pourront pas être traitées immédiatement et chaque enseignante va devoir s’en charger  
en-dehors de ses heures de classe. 

- Secrétariat téléphonique. 
Les gens seront obligés de laisser un message sur le répondeur les jours où Mme Kermanac’h sera en classe : 
lundis, mardis et certains mercredis. Une dizaine d’appels par jour au minimum : il n’est pas envisageable 
d’interrompre la classe si souvent. 

- Aide à l’élaboration de documents administratifs, photocopies et répartitions des mots destinés aux 
parents à distribuer dans les classes. 

Mme Kermanac’h n’aura plus d’assistante pour ces tâches : il faudra prioriser les tâches les plus urgentes, ce 
qui est jugé moins urgent attendra. 
Pour les mots à distribuer, chaque enseignante aura un exemplaire des mots à distribuer et coller dans les 
cahiers de liaison, et devra faire ses photocopies. 

- Accueil des élèves et  de leurs familles quand les enfants partent ou reviennent sur le temps scolaire 
pour des rendez-vous extérieurs (orthophonistes, orthoptistes, …ou toute autre prise en charge 
extérieure). 

Pour les prises en charge régulières, chaque enseignante prévoira avec les familles de l’heure précise de 
départ et de retour, et du point de rendez-vous (quel accès de l’école ?) 
Attention en revanche aux retards : il n’est pas envisageable que Mme Kermanac’h quitte sa classe et laisse 
ses élèves seuls pour traverser toute la cour et aller rouvrir aux retardataires. Lors des 2 grandes réunions 
d’information de rentrée, un appel au civisme avait été lancé en demandant aux familles d’accorder une 
grande importance au respect des horaires. Cet appel est plus que jamais d’actualité. 

- Réception des colis 
Les livreurs laisseront un avis de passage et nous devrons convenir d’une livraison ultérieure. 

- Déposer le courrier en mairie 
Ce sera fait après le temps de classe avec donc un départ plus tardif du courrier (au mieux le lendemain, 
sinon la semaine suivante pour les courriers du vendredi).  

- Gestion de la BCD (couverture, réparation, classement des livres,…) et aide à la tenue d’ateliers BCD. 
Cette charge reviendra aux enseignantes. 
 
Intervention de M. Brûlé, délégué départemental de l’éducation nationale : les DDEN appuient les 
démarches des directeurs d’école pour le maintien des postes d’EVS. Il lit la conclusion de la motion écrite 
par les DDEN du Loiret : « L’Union des Délégués Départementaux de l’Education Nationale du Loiret  réunie 
en Assemblée Générale ordinaire le samedi 30 septembre 2017 à Semoy, estime nécessaire que des emplois 
pérennes d’aide à la direction des établissements répondant à ces besoins soient créés, avec un personnel 
formé et qualifié. » 
M. Brûlé dit qu’il n’y a rien à attendre du Ministère qui se décharge sur les collectivités.  
Monsieur le Maire répond qu’il ne peut pas mettre à disposition une personne pour un tel poste.  
Les représentants de parents d’élèves regrettent le départ de Mme Ammemoutou et souhaitent  envoyer un 
courrier pour conduire à la révision de cette décision. 
 
 Modifications et vote du nouveau règlement intérieur 
Il existe un règlement départemental-type qui s’impose à toutes les écoles mais également une annexe qui 
est le règlement adapté à chaque école. C’est celui-ci dont le conseil a discuté et qui a été voté. Il sera annexé 
au compte-rendu. 
Résultat du vote : POUR 26   CONTRE 0    ABSTENTION 1 



Ce règlement d’école sera mis en ligne sur le site de la mairie de Mardié. Un mot dans les cahiers de liaison 
en informera les parents. Ce mot demandera aux parents de le lire et d’attester de cette lecture par une 
signature du mot. Le règlement sera distribué en version papier aux parents qui en feront la demande. 
 
 Projet d’école et projets des classes 

PROJET D’ECOLE 
3 Priorités ont été dégagées :  
- Comprendre et s’exprimer  en utilisant la langue française à l’oral et à l’écrit. 
- Renforcer la relation et la coopération avec les familles 
- Favoriser le travail collectif de l’équipe 
 
Actions :  
Comprendre et s’exprimer  en utilisant la langue française à l’oral et à l’écrit : les élèves s’expriment à l’oral 
ou à l’écrit dans le cadre de projets tout d’abord devant le groupe-classe, puis progressivement devant un 
public plus large (autres classes, autres écoles, parents, …) : 
- écriture d’un album, publications de travaux d’élèves sur le portail famille/école de la mairie,  
- correspondance scolaire,  
- représentation théâtrale,  
- exposé/présentation,  
- lecture partagée,  
- conception et rédaction d’affiches annonçant les actions de la classe, de l’école 
 
Renforcer la relation et la coopération avec les familles : 
- Entretiens individuels à l’école élémentaire proposés à chaque parent au minimum deux fois dans l’année, 
dont une fois en fin de premier trimestre pour la remise en main propre des bulletins. 
- Proposition de participation, d’aide à l’encadrement de sorties scolaires ou d’ateliers: olympiades, ateliers 
scientifiques, artistiques (projet couleur), cuisine, jeux de société   
Mise en ligne régulière des informations administratives, et des comptes rendus de projets de classe sur le 
portail école de la mairie. 
 
Favoriser le travail collectif de l’équipe 
- Conseil de tous les maîtres (PS au CM2) une fois tous les 15 jours. 
- Mise en place des conseils de cycle, au minimum un en deuxième période et un autre en mars/avril,  par 
période,  et deux conseils inter-cycles, le premier en janvier/février et le second en mai/juin 
- Harmonisation des outils par niveau de classe, et pour certains cycles (cycle 1, et cm1/cm2) dont le LSUN 
 

AUTRES PROJETS PEDAGOGIQUES 
Thème commun à toutes les classes : les couleurs 
Thème décliné différemment selon les classes :  
- En arts plastiques  
- En éducation musicale : du CE1 au CM2, les chants choisis ont pour thème les couleurs du monde. Choix en 
lien aussi avec l’EMC : travail sur la tolérance, le respect, l’égalité entre les peuples. 
- Les maternelles travaillent une couleur par mois et les élèves sont incités à arriver vêtus de cette couleur 
un jour par mois. 
- La classe de CE1 et celle de CE2 a travaillé sur les couleurs d’Halloween avant les vacances en réalisant des 
décors de classe et en réalisant des recettes de cuisine aux jolies couleurs à base de potiron, de carottes … 
- En sciences, intervention scientifique pour la classe de cm1/cm2 en janvier. 
 
JMF  
Les classes de GS-CP et CP assisteront à trois concerts JMF dans l’année. Le premier aura lieu le 16 
novembre : « Tam-tam », un spectacle de musiques actuelles, du théâtre musical burlesque. 
 
Conseil Municipal des Jeunes : projet dans le cadre du PEDT 
Les CM2 ayant au moins 11 ans d’ici la fin de l’année scolaire pouvaient se présenter pour être élus au CMJ.  



Tous se sont regroupés autour des candidats pour constituer les équipes de campagne et aider les candidats 
à élaborer leur affiche.  
Les élections ont eu lieu avant les vacances, sur le temps de pause méridienne, à la salle France Routy.  
Les élus du CMJ seront aux côtés des élus adultes lors de la cérémonie du 11 novembre.  
Ils éliront leur maire le 15 novembre.  
Et le travail sur leurs projets va pouvoir commencer ensuite. 
M. Le maire précise qu’il est très intéressant de voir fonctionner ce conseil municipal des jeunes qui existe 
depuis l’année dernière avec des élus de CM2 et du collège de Chécy. 
 
Histoire/EMC 
Les classes du CE1 jusqu’au CM2 se sont associées à la municipalité pour préparer la cérémonie 
commémorative du 11 novembre. Ce travail s’est fait dans le cadre des séances d’APC avec les élèves 
volontaires : près d’une centaine. 
Les élèves ont préparé la lecture de lettres de poilus,  appris la marseillaise, réalisé des œuvres plastiques.  
Le jour de la cérémonie, les enfants chanteront tous la Marseillaise ; 46 d’entre eux allument les 46 bougies 
en hommage aux 46 Mardésiens morts pendant la guerre 1914-1918 ; 2 lettres de Poilus seront lues.  
La semaine suivante une petite exposition se tiendra à la salle du Pressoir : avec l’art plastique réalisé, les 
objets de la guerre prêtés par des familles, des photocopies de documents d’époque et un enregistrement 
de nombreuses lettres de Poilus lues par les enfants.  
 
Lecture en maternelle 
Mme Popot vient faire des lectures une fois par mois : première intervention mardi 14 novembre. Objectif : 
susciter le plaisir de lire.  
 
Correspondance scolaire 
Les CM2 de Mme Kermanac’h correspondent par lettres, depuis la rentrée, avec des CM1 de Chécy qu’ils 
rencontreront à plusieurs reprises dans l’année.  
La classe de CE1-CE2 de Mme Crochet correspond avec une classe de CE1 de l’école du Jardin des Plantes à 
Orléans. 
 
Natation piscine de Chécy 
Toutes les classes de la GS au CM2 bénéficieront de séances de natation SAUF les CE2. Faute de créneaux 
suffisants à la piscine de Chécy, aucun CE2 ne va à la piscine cette année. 

- Du mardi 19 sept 2017 au vendredi 8 déc 2017 : le jeudi après-midi, classe de CP de Mme Perthuis - 
Horaire dans l’eau : 14H-14H40. 

- Du mardi 12 déc 2017 au vendredi 23 mars 2018 :  
Le mercredi, classe de CM1-CM2 de Mme Voisin et classe de CE1 de Mme Pinon - Horaire dans l’eau : 
10H20-11H. 
Le jeudi, classe de GS-CP de Mme Hauville et les CE1 de Mme Crochet avec les CM1 de Mme Pasquiet 
- Horaire dans l’eau : 14H-14H40. 

- Du mardi 27 mars 2018 au vendred15 juin 2018 : le mercredi, classe de GS de Mme Gendre et classe 
de CM2 de Mme Kermanac’h - Horaire dans l’eau : 9H-9H40. 

 
 Organisation des APC (activités pédagogiques complémentaires)  
- Pendant la première partie de l’année, les APC en CE1-CE2-CM1-CM2 ont été consacrées à un projet en 
histoire et EMC autour de la cérémonie commémorative du 11 novembre. 
Pour ces classes, nous entrons maintenant dans des séances qui seront consacrés à du soutien scolaire en cas 
de difficultés. Il ne s’agit pas forcément de difficultés importantes et durables : les APC ont montré leur 
efficacité aussi pour des aides « coups de pouce » quand une notion pose problème. 
- Les enseignantes de CP ont réalisé des sessions d’APC en lecture voix haute. 
- Les enseignantes de maternelle sont venues, dans le cadre des APC, travailler avec des petits groupes de GS 
et CP sur le temps de TAP de leurs élèves les lundis et mardis en début d’après-midi. 
Elles continueront à le faire mais consacreront aussi une partie de leur temps d’APC à de la remédiation pour 
leurs élèves de maternelle et à des évaluations individuelles.  
 



 Bilan financier 2016-2017 de la coopérative scolaire 
Bilan présenté par Mme Chatillon, mandataire de la coopérative lors de l’année scolaire écoulée :  
 
RECETTES année scolaire 2016-2017 
Subvention de la municipalité pour les sorties scolaires : 3040,00 euros. 
Subvention de Mardié Récré = 2 200 euros. 
Subvention de la municipalité pour la classe de découverte de la classe de Mme Crochet + le projet danse de 
la maternelle = 4 170 euros. 
Appel aux dons = 1 725 euros 
Bénéfice photos =  2 961 euros 
 
DEPENSES année scolaire 2016-2017 
Projet chorale cycle 2 et 3 autofinancé par des actions (dons d’entreprises, vente de chocolats, de brioches, 
tombola) 
Sécurité = 173,14 euros 
Chaine sono = 329 euros 
Instruments de musique = 360 euros 
Concert la Bou’sol = 500 euros 
Cars Bord de l’Art = 610 euros 
Cinéma des Carmes = 368 euros + 440 euros de bus 
CD = 408 euros 
Divers = 130 euros 
Intervenante  maternelle= 825 euros 
Spectacles maternelle = 1 000 euros 
Cars pour les sorties scolaires = 3 099 euros 
Entrées sur les sites = 2 138 euros 
 
Solde au 31/08/2016 = 4 537,48 euros 
 
 Présentation du PPMS (Plan Particulier de Mise en Sureté) 
2 types de risques sont concernés : 
- Attentat-intrusion (appel anonyme, colis suspect, action terroriste à proximité ou intrusion dans l’école) 
2 scénarii : mise à l’abri ou évacuation 
- Risques majeurs  = risques naturels (tempête, inondation, mouvement de terrain) ou technologiques 
(nuage toxique, explosion, radioactivité). 
2 scénarii : le confinement ou l’évacuation. 
 
Information aux familles dans le cadre du PPMS : 
- Ne venez pas chercher votre enfant à l’école pour ne pas l’exposer ou ne pas vous exposer au danger. 
- Ne téléphonez pas pour ne pas encombrer les réseaux. 
- Ecoutez la radio sur les fréquences suivantes : France Inter, France Info, France Bleu Orléans. 
 
Un premier exercice dans le cadre du PPMS aura lieu le mercredi 22 novembre selon un scénario de tempête 
avec mise à l’abri. 
 
 Bilan du premier exercice incendie 
Un exercice d’évacuation incendie a eu lieu le vendredi 6 octobre. Alarme déclenchée à 9H30 simultanément 
dans la partie élémentaire par Mme Kermanac’h, et dans la partie maternelle par M. Lacaze, policier 
municipal qui a supervisé l’exercice. 
Points positifs :  
Temps d’évacuation court (3min 03’ pour l’école élémentaire et 3 min 44’ pour l’école maternelle).  
Points de regroupements clairement identifiés : bas du parking avant mise à l’abri au centre périscolaire. 
Pas de panique : évacuation efficace, dans le calme. 
A améliorer : 

- Côté élémentaire : ne pas tous sortir par le même portail ; ouvrir l’autre issue pour fluidifier le flux. 



- Maternelle + élémentaire : ne pas attendre les autres classes pour se diriger vers le centre 
périscolaire : quand un enseignant s’est assuré qu’il a tous ses élèves, il se dirige vers le Centre sans 
attendre les autres.  
 

 Présentation de la zone de proximité 
La zone de proximité comprend des lieux dans lesquels les classes peuvent se rendre sans accompagnateur 
supplémentaire si l’enseignant ne le juge pas nécessaire. Ce sont des lieux accessibles à pied ou en car : 

- Le centre périscolaire 
- le centre aquatique de Chécy 
- le bourg de Mardié 
- le stade 
 

 COPIL et rythmes scolaires 
Une modification des rythmes scolaires avait été évoquée lors du dernier conseil d’école de juin. Mais le délai 
était trop court pour une consultation des différents acteurs et une réorganisation de l’école. 
Cette question va être sérieusement étudiée cette année : il peut s’agir d’un retour à la semaine de 4 jours 
et/ou d’une modification des horaires. 
Un COPIL aura lieu le mercredi 22 novembre à 18h : 2 représentants de parents d’élèves, deux enseignantes 
(Mme Gendre et Mme Kermanac’h), Mme Ruffiot DDEN, deux élus, deux agents du secteur animation 
siègeront à cette commission présidée par Mme Cailleteau-Crucy. 
 Le COPIL envisagera différentes possibilités. Les enseignantes seront chargées de transmettre les 
propositions de l’équipe enseignante et de leur en faire un retour. Les représentants de parents d’élèves se 
chargeront de la consultation des parents.  
Cette question reviendra ensuite, de manière approfondie, lors du 2e conseil d’école. Le conseil d’école sera 
amené, cette année, à voter la modification ou non des rythmes scolaires à Mardié. 
M. Brûlé précise que l’union nationale des DDEN soutient fortement la semaine de 4 jours ½. 
 
 Travaux et matériel 
Merci à la municipalité : 

- pour les travaux réalisés pendant les vacances d’été : aménagement de la 12e classe et 
réaménagement de l’ancienne infirmerie pour les soins d’un élève. Un espace a été aménagé dans la 
salle des maîtres pour y installer l’infirmerie. 

- pour les travaux réalisés dans la cour afin qu’il n’y ait plus de dénivelé et qu’un fauteuil roulant puisse 
circuler dans tout l’espace. Le même aménagement a été réalisé  au pied de la porte de secours de la 
classe de Mme Perthuis. 

- pour les travaux de réparation du chauffage. 
- pour les arbres plantés dans la cour de l’école maternelle et le nettoyage régulier des cours de 

récréation. 
- pour les différentes installations dans les toilettes en maternelle. 
 

Demandes : 
- Les problèmes de téléphone sont récurrents : actuellement, le téléphone fixe fonctionne mais pas le 

sans-fil : impossible donc de prendre les appels si nous ne sommes pas dans le bureau. Et le 
téléphone ne fonctionne toujours pas en maternelle. 

Réponse de la mairie : le nouvel opérateur continue de résoudre les problèmes liés au matériel et au réseau 
téléphonique. La mairie va installer une nouvelle Box internet pour l’école ce qui permettra une meilleure 
connexion internet. 

- Un tableau Velleda est disponible : est-il possible de le fixer dans la classe de Mme Crochet ? 
- Des dalles de lino sont décollées dans la salle des maîtres. 
- Est-il possible d’installer des étagères au-dessus des porte-manteaux dans le couloir de la classe 2 ? 
- Des problèmes de robinets sont constatés en classes 2, 3, entre les classes 4 et 5 et dans les toilettes 

des filles et garçons : les boutons poussoirs sont à changer ou à régler car ils éclaboussent l’eau 
partout ! 

- Des rideaux occultants comme ceux de la 12e classe sont souhaités dans toutes les classes pour 
permettre une utilisation correcte des TBI. 



Réponse de la mairie : équipement très coûteux donc installation progressive dans les classes à raison d’un 
équipement par an. Il faudra s’entendre pour prioriser les travaux. 

- Des panneaux de liège autour des tableaux sont souhaités  en classe 9 et 3. 
Travaux prévus par la mairie 

- Travaux sur 2 ans pour le restaurant scolaire. 
- La classe Rased sera en rénovation  au début de l’année 2018 puis une salle Rased sera créée au sein 

de l’école lors de la création des deux classes supplémentaires à l’élémentaire. 
Informations diverses de la mairie 

- Travaux sur le terrain de la base de loisirs, pas de possibilités d’y aller avant le printemps. 
- Aménagement de jeux sur la base de loisirs. 

 
 Questions transmises par les parents aux représentants de parents d’élèves 
- Photo de classe cette année : qu'y a t-il de prévu ? 
Un mot a été distribué dans les cahiers de liaison : elles auront lieu le vendredi 17 novembre. C’est un peu 
plus tard que l’année dernière car le photographe n’a pas été contacté en juin compte-tenu du remaniement 
de l’équipe enseignante, mais seulement à la rentrée. 
- Communication des adresses mail des parents d'élèves (qui ont donnés leur accord) aux représentants des 
parents d'élèves. 
Les adresses mail sont mises à jour avant d’être transmises. Ce sera fait à la fin de la semaine prochaine (16-
17 novembre). 
- Quelles classes bénéficient de visites médicales ?  
Ce sont les CP. Les visites ont commencé ce vendredi et se poursuivront tous les vendredis jusqu’à ce que les 
34 CP en aient bénéficié. Les convocations et un questionnaire de l’infirmière scolaire, Mme Galisson, sont 
remis aux familles concernées chaque vendredi pour la visite médicale de la semaine suivante.  
 

 
Séance levée à 20 H 14 

Prochain conseil d’école le mardi 30 janvier à 18 heures. 
Troisième conseil d’école programmé le 19 juin à 18 heures. 

 


